BOLETÍN DE PRENSA



Valledupar, 14 de julio de 2022

Ministra de Ambiente designada se reunió con directores de las CARS

 Disertaron retos ambientales como: profundización de la democracia ambiental, preparación frente a la realidad de cambio climático, capacidad como el Sistema Nacional Ambiental, SINA, de regular, limitar y ejercer autoridad ambiental con sustento técnico y concertación social.

La ministra de Ambiente designada, Susana Muhamad, se reunió con los directores de las CARS del país, entre ellos el director de Corpocesar, Jorge Luis Fernández Ospino, para hablar sobre los principales retos ambientales como: profundización de la democracia ambiental, preparación frente a la realidad de cambio climático, capacidad como el Sistema Nacional Ambiental, SINA, de regular, limitar y ejercer autoridad ambiental con sustento técnico y concertación social, así como fortalecer el sistema en democracia y transparencia.

"Vamos a trabajar juntos desde los territorios y cumpliremos junto al presidente Gustavo Petro y la vicepresidenta Francia Márquez las propuestas para que Colombia sea potencia mundial de la vida", indicó la próxima jefa de la cartera ambiental.

Cabe anotar que se trató de un primer encuentro con las autoridades ambientales de las regiones, a fin de articular políticas en procura de la conservación de los ecosistemas en Colombia.







🦻 km 2 vía La Paz, lote 1 U.I.C casa e campo, frente a la Feria Ganadera Valledupar, Cesar





